



田皆魂

「コビト、つかまえるんです」



子どもたちの想像力、行動力にはいつも驚かされます。

校庭にたくさんのたんぽぽが咲いていた頃、いつも帰りのあいさつに来てくれる元気な2年生の女の子たちが、手に何か持っています。たくさんのたんぽぽの花を敷き詰めた箱。

たんぽぽの花がきれいだったから家族にお土産にするのかなと思った私は、「すてきな花かごができたね。誰にあげるの。」と尋ねました。すると、意外な答えが帰ってきました。

「コビト、つかまえるんです。」

皆さんは、『こびとづかん』という絵本を知っていますか。その中に「クサマダラオオコビト」というコビトの捕まえ方が紹介されています。

黄色い花を集めて カゴにもる。
草むらにセットして おびき寄せる。
あとは気長に待つべし。

この時 花にハチミツを 2、3 滴たらすと良い。

長崎出版 なばたとしたか作 「こびとづかん」より 引用



クサマダラ
オオコビト
職員画

なるほど、本を読んだ彼女は、黄色い花がたくさん咲いていたので、実際にやってみようと思ったわけです。その後、お友達と楽しそうに黄色い花が詰まったワナを仕掛けにかけて行きました。二人に姿を見送りながら、子どもたちの感性の豊かさに感動すると共に、本にふれることで、その感性をさらに豊かなものにすることを実感しました。

私も本が好きで、今でもカバンの中には読みかけの本が入っています。本好きになった理由の一つに環境があったように思います。それは、母方の従姉妹4家族が絵本のセットをそれぞれ購入し、読みまわしていました。ですから、いつもそばに絵本があったようです。

たくさんパンが描かれている見開きのページが大好きだった『からすのパン屋さん』、ねずみばあさんが怖くて押し入れが怖くなった『おいしいのぼうけん』、いろいろな模様にかわるワンピースが欲しくなった『わたしのワンピース』。今でもお気に入りの本です。

今月は、読書週間があり、子どもたちはたくさん本を借りていました。どんな本を読んでいるか尋ねてみたり、一緒に感想を語り合ったり、子どもの頃に読んだ本を読み返してみたり、梅雨時の楽しみの一つに読書を加えてみてはいかがでしょうか。

「コビト、つかまった？」 「まだ、つかまりません。」 「つかまったら見せてね。」 「いいよ。」
次の日の会話も、夢が膨らむ楽しいものでした。つかまるといいなあ。

7・8 月行事予定

- | | | |
|----------------------------|--|-----------------------|
| 4日(木) 学校運営協議会 | | 20日(土) 夏季休業(~9/1日) |
| 7日(日) 理科教室(役場) | | 23日(火) 町小学生水泳記録会(知名小) |
| 9日(火) 字との運動会打合せ | | 24日(水) 町小学生水泳記録会予備日 |
| 12日(金) PTA 奉仕作業打合せ | | 31日(水) 子ども議会 |
| 13日(土) PTA 親子レク・引き渡し訓練 | | 8月21日(水) 出校日 |
| 19日(金) 終業式 | | ※ 8/1 は出校日ではありません。 |
| ※ 6月27日(木) 水泳学習参観週間(~7月5日) | | 25日(日) PTA 奉仕作業 |



**限界に挑戦!!
新体力テスト**



5月9日(木)に、全校児童で新体力テストを実施しました。測定結果を今後の体力づくり・体育の授業に生かしていきます。

**不審者が来たらどうする?
防犯教室**

5月8日(水)に不審者対策の防犯教室を実施しました。大切な命を守るために、ついていかない、知らない人の車にのらない、おおごえを出す、すぐにしらせるを守ります。



**家庭教育学級スタート
救命救急講習**



5月29日(水)に、水難救助講習を行いました。15名の保護者・教職員が参加し、心肺蘇生法等について真剣に学びました。

**大きくなあれ
緑のカーテンプロジェクト**

今年も、JA あまみ知名青壮年部・女性部の協力で、ヘチマの苗を植えました。現在すくすく生長中です。



**子どものがんばる姿を!
町教育委員会学校訪問**



5月31日(金)に、町教育委員会学校訪問がありました。真剣に学ぶ子どもたちの姿や環境整備が行き届いていることなど、たくさん褒めていただきました。

**祝 二連覇
教職員バレーボール大会**

知名・和泊合同教職員バレーボール大会が開催され、パート優勝を果たしました。田皆小は、職員のチームワークもばっちりです。



**まわりに目と心に向け、
助け合う「たみなっ子」**



児童総会で、今年度の児童目標を達成するための努力点を話し合いました。全児童が積極的に自分の考えを発表する姿が、とても素晴らしかったです。

**郷土のことばに誇りを
「たんにやむにのつどい」**

6月1日(土)に、「たんにやむにのつどい」が開催されました。地域の皆さんの「たんにやむに」を残していきたいという熱い思いを感じる素晴らしい会でした。後世に残すべく、学校・家庭で積極的に使っていきましょう。



**歯と口の健康週間
めざせ治療率100%!!**



児童の作品

歯と口の健康週間に合わせて個別にブラッシング指導を実施しました。昨年度同様、今年度も歯の治療率100%を達成できるよう、早めの治療をよろしく願います。

楽しかった修学旅行写真館(3泊4日沖縄の旅)

酔わなければ楽しい船の旅



当たりはずれ付き?
リゾート感あふれるホテルの部屋